

お福公民館だより

令和3年 7月号

於福公民館 TEL:56-0001 FAX:56-0044

於福公民館HP



於福を彩るあじさい

～6月中旬 国道316号周辺～



あっ、虹だ！



キラキラしてるね☆

みんないきいき～グラウンドゴルフ～

今回は、於福グラウンドゴルフ愛好会をご紹介します。平日に第 2 グラウンドのそばを通るたび、練習されている様子をご覧になっている方も多いのではないのでしょうか。



毎週火・木・金曜日の 9 時から 12 時頃まで活動されています。取材の日にはちょうど、毎月恒例の大会が行われていました。マスクの着用、手指の消毒、互いの距離の確保などコロナ対策を意識しつつ、皆さん真剣な表情で球を打たれていました。大会では普段大嶺などで活動されている方とも競い合うそうです。



ホールポストまでは最大 50 m ほどありますが、中にはホールインワンされる方もいらっしゃいました。現在のメンバーは 40 名ほど。みんな競技するのがとても楽しいとのことと皆さん、生き生きしていらっしゃいます。私（主事）も小学生の頃、ゲートボールクラブの方々と交流試合に参加し、打ち方を教わりながら楽しく競技した思い出があります。小学生との交流は、競技をグラウンドゴルフに変更し、現在も継続されているそうです。

テレビで紹介されました

YAB 夕方の番組『J チャンやまぐち』の毎週水曜日のコーナー「通りを行こうどこまでも」で於福地域が取り上げられました。6 月 2 日、6 月 9 日の 2 日間にわたって放送された内容は番組 HP でも紹介されています。

いよいよ、発掘調査が始まります！

6 月 17 日（木）、於福金山遺跡発掘調査作業員の方への説明会が行われ、20 名の方が参加されました。遺跡は奈良から平安時代頃のもので、美東町の長登銅山と関連しているとみられています。いよいよ 7 月 1 日（木）から発掘調査が始まります。



←このように土器の破片が出てくることもあります。

公民館運営審議会開催

6 月 18 日（金）、公民館運営審議会を開催しました。小中学校や各団体、地域との連携、館内掲示展示の充実、公民館だより、HP・MYT を活用した情報発信などを通して地域の皆様に親しまれる「開かれた公民館」の実現を目指すことを確認しました。



暑い中、お疲れさまでした

6月19日(土)、国道316号沿い清掃活動が行われ、30名程の方が参加されました。ゴミ拾いや桜並木の草刈りなどを行い、国道周辺がとても綺麗になりました。



令和3年度 於福地区社会福祉協議会役員・福祉員名簿

1年間よろしくお願ひ致します。

役員

| | | | |
|-------|---------|-------|-----------|
| 会 長 | 橋 本 停 治 | 理 事 | 利 重 香 代 子 |
| 副 会 長 | 小 松 敏 夫 | 〃 | 坂 田 三 佐 代 |
| 理 事 | 西 村 桂 子 | 〃 | 小 田 村 慎 二 |
| 〃 | 赤 間 楯 彦 | 〃 | 萩 嶺 恵 子 |
| 〃 | 山 田 隆 司 | 監 事 | 増 原 啓 一 |
| 〃 | 阿 野 繁 治 | 〃 | 雲 井 和 美 |
| 〃 | 笹 尾 透 | 事 務 局 | 野 尻 登 志 枝 |
| 〃 | 三 原 博 史 | | |

福祉員

| | | | |
|-------|-----------|-------|---------|
| 榎 田 | 沓 野 澄 夫 | 古 屋 | 木 谷 和 秋 |
| 平 国 木 | 勝 原 忠 宏 | 西 寺 | 小 松 敏 夫 |
| 宮 の 前 | 原 田 清 志 | 竜 現 地 | 野 尻 敏 子 |
| 砂 地 | 白 井 茂 昭 | 神 柳 | 村 上 貴 文 |
| 西 畑 | 荒 川 裕 | 岡 田 | 井 原 重 己 |
| 台 | 岡 崎 友 次 | 宗 濟 | 溝 辺 明 雄 |
| 小 杉 | 片 山 武 治 | 神 田 | 柿 迫 年 男 |
| 金山一区 | 宇 野 亜 希 子 | 栗 ケ 原 | 村 岡 純 治 |
| 金山二区 | 三 原 博 史 | 平 野 | 藤 本 壽 夫 |
| 入 水 | 松 永 和 代 | 上 田 代 | 伊 藤 節 雄 |
| 東 中 村 | 保 美 信 義 | 下 田 代 | 平 嶋 光 代 |
| 萩 原 | 安 富 敏 雄 | 大 明 | 乃 村 政 史 |
| 立 石 | 松 尾 伊 左 男 | 横 道 | 竹 内 幸 子 |
| 駅 前 | 篠 原 幸 雄 | | |

元気に成長してね！

緑のカーテンにするため、ゴーヤとアサガオを植えました。「あっ、ゴーヤだ！」と児童クラブ1年生の津村君。すぐに気づいてくれて、ありがとう。



コスモスの種蒔きを行います

日 時：7月10日（土）

9：00～（1時間程度）

場 所：おほげつ北側の田んぼ

※車は岩城産業駐車場へ

※雨天中止



今年は広範囲に咲かせるため、種蒔きだけして土かけは省略する予定です。ご協力の程よろしくお願ひします。

主催：フラワープロジェクト協議会

公民館から皆さまへ

お知らせ
 ★七夕（7月7日）
 に向けて公民館内
 に笹竹とペストリーを設置します。ご来館
 の際はぜひ飾り付けをお願いします♪



←これがタペストリーです。

↑ロビーに吊るしている星の飾り。
 希望者には館長が作り方を伝授します★

編集後記

私にとって今回で3回目となった公民館だより作成。最初は戸惑いましたが、少しずつ楽しくなってきました。

しかし、新型コロナの影響でイベント等がなく、素材探しにひと苦労です。特集（昔の於福についてなど）を組む際には皆様にお尋ねする事もあるかと思ひます。その際はよろしくお願ひします。また、こんなことやちよるよ、こんな記事を書いてえね、などありましたらぜひ教えて頂けると嬉しいですよ。



7月 行事予定

| | | | | |
|-----|---|-----------|---------|--------|
| 1日 | 木 | おふく元気クラブ | 於福公民館 | 10：00～ |
| 5日 | 月 | 吹矢おふく | 於福公民館 | 13：30～ |
| 6日 | 火 | パワフルおふく | 於福公民館 | 13：30～ |
| 15日 | 木 | おふく元気クラブ | 於福公民館 | 10：00～ |
| 19日 | 月 | 吹矢おふく | 於福公民館 | 13：30～ |
| 20日 | 火 | パワフルおふく | 於福公民館 | 13：30～ |
| 25日 | 日 | 町子連夏季体験教室 | 萩市又は長門市 | — |